



Viroque Energy, empresa del grupo energético internacional Viroque Group obtiene el sello de Calidad de Madrid Excelente, como reconocimiento a su búsqueda de excelencia, innovación, responsabilidad social empresarial y de medio ambiente.

Viroque Energy, empresa reconocida a nivel internacional por su propuesta disruptiva en el sector energético, suma otro reconocimiento a su enfoque empresarial, comercial y operativo, obteniendo el sello de la Comunidad de Madrid, el cual ratifica su constante apuesta por la excelencia en la gestión de negocios, innovación, sostenibilidad medioambiental y compromiso social.

Desde la perspectiva de negocios de Viroque Energy, y del grupo empresarial internacional al que pertenece -con presencia actual en más de 8 países de Europa, África y América y un robusto portfolio de productos y servicios que se especializan en la comercialización y suministro de destilados medios, biocombustibles, gas, electricidad y ejecución de proyectos de energías renovables- una sólida cultura empresarial requiere tener una visión que trascienda el objetivo de rentabilidad y procure el desarrollo 360º de las organizaciones y sus entornos.

Bajo el liderazgo de Joaquín Valcarce Lledó, CEO y fundador la compañía, Viroque Energy ha crecido en términos exponenciales desde su creación en el año 2022, duplicando su facturación y márgenes en el transcurso del presente año. Según Indica Joaquín: *“El éxito de nuestro negocio se basa en el cuidado que tenemos por las personas: tanto trabajadores como clientes y aliados; en la capacidad para pensar y crear fuera de la caja: respondiendo a necesidades de mercado de manera rápida, innovadora y flexible y ante todo en la transparencia al momento de hacer negocios: con una establecida cultura de compliance y acatando al pie de la letra la normativa nacional e internacional que rige nuestras áreas de negocio”*.

Durante el proceso de evaluación para obtener dicho sello de calidad, Viroque Energy ha evidenciado iniciativas, planes de acción y buenas prácticas en cada una de las 10 áreas que analiza la Comisión de Calidad y Junta Rectora de Madrid Excelente, destacando por su ética, transparencia y estrategia coherente con las 4 dimensiones que son evaluadas por la Comunidad de Madrid: Propósito, Personas, Planeta y Progreso.

Alfonso Mingarro, Managing Director de Viroque Energy respalda la visión de negocio de Joaquín y desde su rol estratégico para el posicionamiento y reconocimiento del grupo energético a nivel mundial manifiesta con total entusiasmo: *“Para nuestro equipo es un honor el recibir este destacado reconocimiento, especialmente en Madrid, nuestra sede principal, donde inició la historia de la compañía, desde donde nos hemos expandido y nos seguiremos expandiendo a otras zonas geográficas, con el ánimo de difundir -a través de nuestro modelo de negocio- una forma integral de emprender y crear empresa: con agilidad, flexibilidad, cercanía y transparencia”*.

Para Elena Mantilla, directora general de Madrid Excelente, *“otorgar este sello a un grupo empresarial del sector energético preparado y enormemente comprometido con un equipo de una trayectoria superior a los quince años, y que genera empleo en nuestra región con 30 trabajadores en plantilla, es un honor para la Comunidad de Madrid que impulsa la competitividad y la excelencia empresarial”*.